

Les Parisiens appelés à donner leurs avis pour adapter Paris au changement climatique

A moins de 200 jours de la Conférence internationale sur le climat, Paris réaffirme sa volonté d'une ville modèle dans l'anticipation des changements climatiques. Célia Blauel, adjointe à la Maire, invite les Parisiens à déposer leurs propositions à l'occasion d'une concertation en ligne.

Paris lutte depuis de nombreuses années contre le dérèglement climatique à travers la mise en œuvre de son Plan Climat adopté en 2007. En se fixant des objectifs ambitieux à l'horizon 2020, la Ville a mis en œuvre des politiques innovantes pour diminuer son empreinte écologique et réduire ses émissions de gaz à effet de serre.

En complément de ces actions, la Ville élabore une stratégie d'adaptation au changement climatique pour anticiper et gérer ses conséquences sur la vie quotidienne des Parisiens. Face à l'augmentation des températures, à la raréfaction des ressources naturelles, aux risques de crues et de canicules, Paris est amenée à évoluer afin de préserver le cadre de vie des habitants.

« Cette stratégie doit nous permettre dès maintenant d'anticiper les adaptations nécessaires au nouvel environnement climatique de la capitale. Identifier de nouveaux modes d'alimentation, sécuriser notre approvisionnement en eau, en alimentation et en énergie, faire face à un certain nombre de chocs comme les crues et les canicules, adapter nos modes de vie, sont les nouveaux enjeux que Paris doit relever », souligne Célia Blauel, adjointe à la Maire en charge de l'environnement et du Plan climat.

Afin que les Parisiens soient également créateurs de cette stratégie, la Municipalité lance aujourd'hui une consultation en ligne, qui permet à chacun de soumettre son avis et ses idées, pour construire la ville de demain. Cette consultation est ouverte jusqu'au 5 juin.

Pour participer à cette consultation, rendez-vous [sur paris.fr](http://sur.paris.fr).

Contact presse : Alison Hadjez / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr